

Frau
amtsführende Stadträtin
der Geschäftsgruppe
Kultur und Wissenschaft
Mag. Veronica Kaup-Hasler

Beschluss-(Resolutions-)Antrag

der Gemeinderät*innen Maximilian Krauss, MA (FPÖ), Stefan Berger (FPÖ) und Mag. Ulrike Nittmann (FPÖ) an Frau amtsführende Stadträtin der Geschäftsgruppe Kultur und Wissenschaft Mag. Veronica Kaup-Hasler zu Post Nr. 1 der Tagesordnung (Kultur und Wissenschaft) für den Gemeinderat am 27.11.2023 - 28.11.2023.

Altstadterhaltungsfonds

Die langjährig von uns Freiheitlichen geforderte Abschaffung der Landesabgabe zur Gis-Gebühr ist nun endlich vollbracht. Dies darf aber nicht zum Anlass genommen werden, um die daraus vorgegebene Speisung des Altstadterhaltungsfonds auszudünnen oder gar einzusparen. Voller Einsatz ist gefragt, um schützenswerte Objekte auch entsprechend für nächste Generationen zu erhalten.

Vielmehr sollte eine erhöhte Dotierung des Fonds für die Sanierung von Altbauten zur Verfügung stehen, damit der vermehrte Abriss von Wohngebäuden, die vor 1945 gebaut wurden, durch mutwillige Herbeiführung der wirtschaftlichen und technischen Abbruchreife hintangestellt wird.

Die gefertigten Gemeinderäte stellen daher gemäß § 27 Abs. 4 der Geschäftsordnung für den Gemeinderat der Stadt Wien nachfolgenden

Beschlussantrag

Der Wiener Gemeinderat spricht sich für eine Erhöhung der Dotation für den

Altstadterhaltungsfonds aus und fordert die amtsführende Stadträtin für Kultur und Wissenschaft auf dafür Sorge zu tragen, dass

- 1) die durch den Wegfall der Gis-Landesabgabe nicht mehr zur Verfügung stehende Summe für den Altstadterhaltungsfonds aus dem Budget ersetzt und entsprechend erhöht wird.
- 2) ein zusätzliches Förderkonzept für die Sanierung des Altbaubestands aus Mitteln des Altstadterhaltungsfonds entwickelt wird.

In formeller Hinsicht beantragen wir die sofortige Abstimmung.

